

Chers concitoyens,

Une année qui passe, c'est l'arrivée d'un nouveau millésime, le germe d'un peu d'espoir, l'émergence d'une chance future et le début d'un nouvel optimisme.

Je voudrais, à cette occasion, vous offrir tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Que 2017 vous apporte joie, bonheur et santé, qu'elle soit une année d'efforts récompensés, d'épreuves réussies, de joie en famille...

Je souhaite que notre collectivité puisse conserver son dynamisme, en assurant un développement durable et harmonieux, pour préparer la commune de demain à son avenir, en toute sérénité.

Dans les prochaines semaines, les premiers travaux de réhabilitation du centre-ville auront lieu. Ce projet a pour objectif de renforcer le lien entre les différents pôles commerciaux du cœur de la ville où le bâtiment commercial de la république sera lui-même totalement rénové pendant la même période.

Courant 2017, il nous semble indispensable d'engager une politique de rénovation du bâti. Nous devons nous projeter vers l'avenir, repérer des tendances, réinventer le centre-ville et son animation.

Concernant l'église : L'architecte retenu (atelier 44) prépare actuellement le marché de travaux et son calendrier de réalisation. Après quelques mises en sécurité réalisées ses jours derniers, nous comptons sur un démarrage des gros travaux courant du 2<sup>ème</sup> semestre 2017 avec un étalement sur plusieurs années.

La future gendarmerie : plusieurs rendez-vous ont eu lieu avec les différents acteurs concernés: Communauté de communes, le groupe Podeliha qui a été retenu pour conduire ce projet. Les premiers travaux devraient démarrer courant du premier trimestre 2018.

Actuellement plusieurs réflexions sont menées sur l'aménagement de l'ensemble du quartier Clemenceau, y compris sur les locaux de la gendarmerie actuelle.

Lotissement du Fief du Rocher : des modifications importantes de superficie parcellaire et la fixation du prix à 29,90€ le m<sup>2</sup> ont permis de voir la réservation de sept terrains sur les 20 lots que compte ce lotissement.

Voilà Chers Concitoyens ces quelques lignes qui, je le souhaite, sont pour vous tous un véritable message d'encouragement pour que nous puissions atteindre ce même objectif : « Le bonheur de chacun d'entre nous».

Bonne année à toutes et à tous.

Nicolas MAUPETIT

Maire